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平成 24年度 小矢部市議会・議会報告会におけるアンケート結果 

                             平成 24年 11月 6日 

７．議会報告会の開催について 

【石動コミュニティ】  

・今後も必要。 

・細部にわたって、市民に伝えることが大切。 

・もっと、回数を開催すべきと思う。 

・開催箇所が少ないので全体化しないのでは、検討を要す。 

・年間で、2回～3回の議会報告会開催を願います。 

・今後も続けてほしい。 

・議会として年間 1回は開催してほしい。 

・こういう報告会は、定期的にテーマを絞って開催してはどうか。 

・継続すべき（土日にできないか）。 

・出席者数が少ない、広報をもっとしてほしい。 

・参加者が少ないのは、開催期日が良かったかどうか、周知徹底の仕方に問題がなかったか。 

【東蟹谷公民館】 

・これからも続けてください。 

・議員の自己紹介もあり、顔も見られ、良かった。 

・市議さんの熱意が伝わった。 

・説明は、丁寧でわかりやすかった。 

・身近な話題を中心に話してもらえればよかった。 

・あまり関係がない話題は、短くカットしてください。 

・専門用語が多くてわからない。わかりやすくせつめいしてほしい。 

・市政報告会との違いは何か、よくわからなかった。市民の生活全般に関わる配慮をどのように

考えて議会進行に努めているか聞きたかった。 

・議会は、この報告会において、行政側とどの様な事を議論したのか、また、どのような答弁を

引き出したのか、などについて報告すべきではないか。 

・条例にいうとおり、各地区廻りを行っていただきたい。 

・次回の、報告会の開催をお願いします。 

・国会議員と同じになって、お山の大将になりたく、ポスト争いに明け暮れてように思えてなり

ません。また、当選してすぐ副議長が出来るなんて到底思えません。そんな議会なら、この際

10にしても住民の意見は、届くと思います。 

・9月市議会だけの報告会のようで残念だ。今年度の議会としての取組みを聞きたかった（市政 

報告会のようだった）。 

・今後、議会報告会を年に何回どのような形で行われる予定ですか。 

・非常に良いことであると思う。 

・もっと、事前に開催の PR、CMを取り入れた方が BEST。 

・10 月下旬でなく、暖かい時節 7 月～9 月ごろにあると良い。7 名の議員さんの参加で、他の議

員さんの声を聞くことが出来良かった。 
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・参加者をもっと多くする工夫を。 

・今日の報告会は、地区住民の理解を得るため良い企画であった。今後毎年 1回は、地区へ出て  

 の説明会を続けてほしい。 

・会派について、あまり知らされていなく、その面を知りたかった。出来たものばかり聞かされ

るのではなく、市民の意見も---------、この小さな舞台で話し合いたい。 

【津沢コミュニティ】 

・出席者が少ないので、開催の目的が果たしているとは思わない。 

・PR不足、昨年は 5月、本年は 10月、もっと早期が良かった。 

・始めて参加したので、この様なものと思いました。 

・続けてやってほしい。 

・回数を増やしたら良い。 

【農村環境改善センター】 

・他市との事務組合に関する詳細な情報が少ない。議会便りに載せられたい。 

・参加人数が多くなるようにして欲しい。委員会方式は良いと思う。 

・報告だけでなく、議員提案などの活動も報告して欲しい。 

・年 1回以上、定期的にやって欲しい。 

・もっと PRすべき。 

・良かったと思います。 

・良いと思います。しかし、開催時期が周知されていない。チラシでも入れてやればよいと思い

ます。 

・議員としての報告が明確でないような感じがする。 

・①学校内での、いじめ対策・対応はどの様に取り組んでいるのか。②朝日加工との公害協定を

公開せよ（地権者自治会以外の者は、わからない）。③新幹線の開業による市内観光事業の推進

を図れ。④文字などを大きくしてほしい。 

・新年で、予算を組んだ時期に開催したらどうか。資料をもうすこし、分かりやすく文字を大き

くする。 

・今後も継続して欲しい。 

８．議会に対する意見 

石動コミュニティ 

・宮村さんの意見にもあったように議長選任など、誰もが納得いくように、スムーズに運営して

ほしい。 

・最初に質問をなさった方が言われた様に、新聞にいろいろ書かれるようなことがないようにし

てほしいと思います。 

・続きを願います。 

・しっかりと答弁してほしい。 

・議会基本条例を制定し、改革を進めておられることに、敬意を表するものですが、私的交代も

スムーズに行っていただきたいものです。 

・頑張っている方も、参加されない方も有り、これからも頑張ってほしい。 

・第 6 次総合計画「夢構想」の中にある、①石動駅前と駅南再開発を期に「人や車が行きかう南
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北一体道路」はどうなるのか。②石動駅改築構想（B案）「南北自由通路設置型」が提案されて

いるが、①との関連で夢構想の案はどうなるのか、①案が実現すれば（A 案）で十分ではない

か。 

【東蟹谷公民館】 

・議員さんの更なる活躍を期待します。 

・経費削減してください。 

・小矢部市が若い人たちの住みやすい（安心して暮らせる）、活性化が見える街づくりのために、

ご尽力いただきたい。 

・案件に対し、--------申し入れた、----------努めること、などを行政側に言ったとあるが、対案や

具体例・案を示したことをこの報告会で述べてほしい。 

・議員の方々要望や、報告をした内容を記載してほしい。 

・風通し、意見疎通を良くする。 

・議長の私約交代の説明については、納得できない。 

・今の議会には不信感を持っています。本当の意味で小矢部市民の幸福、安心を築いていく議会

運営を願ってやみません。 

・議会内の運営が、スムーズにされることをお願いしたい。 

・議会のシステムをわかりやすく、告知願いたい。 

・余り、今まで議会に縁がなかったが、少しは関心が持てるようになりました。 

・よりオープンに願います。 

【津沢コミュニティ】 

・市民の要望や意見を反映して欲しい。 

・見識と誇りを持った質の高い議会を目指して欲しい。 

【農村環境改善センター】 

・他市町村の横並びでない市政を期待します。 

・活発に実施していただければ、何も言うことはありません。 

・水田・畑・放棄田の対策をお願いします。 

・あまりケンカせず、小矢部をまとめて欲しい。 

・「議会だより」より詳しくして欲しい、議員の方々活動（質問）が分かる。傍聴へも参加させて

いただいている。 

９．質問しきれなかったこと 

【石動コミュニティ】 

・たくさんあるので、次回に。 

・駅周辺整備について。 

・斎場地隣接空地の活用を検討してほしい。 

・石動駅の「みどりの窓口」を存続させるよう力を入れてほしい。 

【東蟹谷公民館】 

・石動駅周辺整備事業のパブリックコメントについて、A 案、B 案、C 案それぞれ経費のかかる

順番か。 

・会派の勉強会というものがあるのか、議員はすべて同一のレベルアップを図るべきである。 
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・議会中に、居眠りが非常に多い。議員のモラルの問題である。 

・テレ朝日で放送された人生の楽園で、小矢部市の田中さんが紹介、取り上げられたが、小矢部

の PRとして、もっと活用すべきであると思う。 

・小矢部市の将来ビジョンについて、議会ではどのように検討しているのか。 

・議会の議論内容をいくらか含んだらどうか。 

・運営委員会と議長外うまく行っているのか。きれいごとではすまないと思っている。 

【津沢コミュニティ】 

・①高齢者が、速やかに入居できるような決まりごとの緩和。②まちづくりについて、石動中心

部ばかりではなく、18支部のことも考えてほしい。③津沢住宅 1,3の跡地について、将来的に

宅地として分譲するのか。 

・予算を付けて行っている義仲・巴の大河ドラマの実現性はどうなのか、ムダにならないのか疑

問です。 

・現在のスタディメイトの数。今後も増員したほうが教師の負担軽減になり、学校全体の子供に

とってもプラスになると思う。 

【農村環境改善センター】 

・防災井戸の設置について、①融雪用井戸を改良して災害時の生活水としての活用できるよう、

北電との電力契約の見直しなどの協議に入ってはどうか。緊急時の電源は、リース会社など発

電機の協定を結ぶ。また、消防水利としても活用できるようにしては、経費の節減にもなると

思われる。 

・クロスランドのイベントの活用。毎月、クロスランドに来れば何かイベントをしているイメー  

 ジを付けてほしい（家族が集まりやすいイベント）。 

・中村議長さん、なぜ、申し合わせ通り次の方に譲らなかったのですか。 

・ハザードマップに液状化情報も入れて欲しい。 

 


